
 

Protokoll Jahreshauptversammlung: November 2015 

Datum der Versammlung: 02.11.2015 

Ort: Gasthaus Döllinger, Schaftnach  

Anwesend waren 51 Mitglieder 

 

Besprochene Themen: 

Resümee/ Rückblende vergangenes Jahr 
Neuwahlen des Vorstandes Dezember 2014 ergab folgendes Ergebnis: 

Jugendwart blieb Mark Kerkziek, Schatzmeister(in) blieb Gerlinde Billhöfer, sowie der Beisitz 

verbleibt erneut bei Gerhard Igel.  

Harald Ullmann wurde zum ersten Vorstand, Michael Strauß zum zweiten Vorstand gewählt, 

sowie entfiel die Neuwahl des Schriftführers auf Timo Preuß. 

Anzahl der Vereinsmitglieder 
Zum 02.11.2015 zählte der Verein 110 Mitglieder 

Bericht des Kassiers 
Die Revisoren meldeten am 02.11.2015, dass es keinerlei Beanstandungen im Hinblick auf die 

Konten gäbe. Die Vorstandschaft wurde einstimmig entlastet. 

Finanzierung Renovierung Photovoltaikanlage 
Um die Renovierung der Photovoltaik-Anlage leichter zu finanzieren, und die Tatsache, dass 

er seit fast 20 Jahren nicht mehr erhöht wurde, wurde beschlossen, den 

Vereinsmitgliedsbeitrag um 1,00 €/ Monat (= 12,00 €/ Jahr) dauerhaft anzuheben. Der Verein 

verspricht sich durch die Mehreinnahmen besseren finanziellen Rückhalt für die Wartung der 

vereinseigenen Geräte, sowie eine leichtere Instandhaltung der Vereinshütte. 

Ausblick auf kommende Anschaffungen 2016 
Im Hinblick auf die Wartung und Instandhaltung wurde überlegt, ob es nötig oder sinnvoll 

wäre, die Akkus auszutauschen und gleichzeitig noch weitere Solarpanels anzuschaffen. Dies 

soll Elektroflieger mit höherer Zellenanzahl zum Vorteil gereichen. 

Des Weiteren wurde vorgeschlagen, einen Unterspannungs-Schutz in die Anlage zu 

integrieren, um ein Tiefentladen der Bleigel-Akkus zu verhindern. 

Malte Schmidt und Hans-Peter Jena wollen sich des Themas annehmen und 

Lösungsvorschläge zu den nächsten Sitzungen unterbreiten. 

Anträge 
Malte Schmidt, der zum Ende des Jahres 2015 die Verwaltung der Homepage von Leo Nutz 

übernommen hat, bat darum eine E-Mail-Gruppe erstellen zu dürfen, damit die Hallenflieger, 

die Malte ebenfalls betreut, sich einfacher über neue Flugtermine austauschen können. Aus 

Datenschutzgründen soll der Schriftführer an alle E-mail-Adressen eine Nachricht 



diesbezüglich senden, um eine Erlaubnis zum Eintragen in diese Gruppe zu erlangen. Die 

Antworten sollen direkt an Malte gesendet werden, damit er die Gruppen-Liste füllen kann. 

Hierzu ergingen 2 Enthaltungen und 1 Gegenstimme. Der Antrag wurde somit angenommen. 

Hendrik Rösch fragte einen Fun-Fly-Wettbewerb an, der an bestimmten Flugtagen 

abgehalten werden kann. Die kann Segelwettbewerbe, Wettrennen oder Formationsflüge 

beinhalten. Genauere Angaben lagen noch nicht vor. Der Vorstand war dem Vorschlag 

allerdings nicht abgeneigt. 


